
 Conselho Municipal dos Direitos do Idoso

ATA 16 Biênio 2011 – 2013 – Ao vigésimo terceiro dia do mês de novembro de

dois mil e doze na sede do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso, situado à

rua Artur Machado, n° 553 – Casa dos Conselhos às 8h30min iniciou a reunião

do CMDI. O Presidente Mozart fez a abertura da reunião com a prece inicial, no

intuito de solicitarmos a Deus discernimento aos assuntos a serem tratados,

bem  como  abençoar  nossa  atuação  no  presente  Conselho.  No  primeiro

momento,  realizamos  a  leitura  da  ATA  14  para  retomar  os  assuntos

pertinentes,  que  após  lida  foi  aprovada  por  unanimidade.  No  segundo  foi

abordado a importância de formalizar a indicação e substituição da Sra. Ana

Cristina de Oliveira como Conselheira no lugar da Sra. Marla Beatriz de Oliveira

e Suplente da Sra. Raquel Cassimiro, como profissional referência na atuação

com  trabalhos  com  Idosos.A  proposta  de  substituição  foi  aprovada  por

unanimidade. O Sr. Mozart questionou sobre o retorno do CREAS, referente

aos Ofícios enviados a esse órgão, devido as diversas denúncias de violência

contra  o  Idoso.  Dessa  maneira,  a  Secretaria  Executiva  Verediana  ficou  de

elaborar outro Ofício solicitando o retorno dos casos enviados. A Conselheira

Suely  Aparecida  justificou  sobre  a  ausência  (motivos  particulares)  da

Assistente Soical do INSS - Sra. Mariana Furtado que iria estar presente para

analise e mudanças a serem realizadas no Regimento Interno do CMDI.  A

conselheira ficou responsável em convidar a Professora Rosimár no dia 06-12,

visando  o  apoio  da  mesma  para  avaliação  e  alteração  do  Regimento  do

presente Conselho. Nesse encontro recebemos outras denúncias, dentre elas,

02 da UFTM e 01 UB´s Alfredo Freire. As demais denúncias recebidas serão

encaminhadas  para  CREAS  para  verificação  e  acompanhamento. Para

finalizar a reunião a Conselheira Joana sugeriu uma Extraordinária no dia 13-

12/12 com futuro Prefeito de Uberaba, visto que no dia 06/12/12 o conselho

receberá a Professora Rosimár como sugerido para orientar este conselho na

alteração do Regimento Interno. Não havendo mais nada a tratar, o presidente

encerrou a plenária 09:10 esta ata lavrada por mim, Ana Cristina de Oliveira e

será lida e aprovada pelos demais conselheiros presentes: Joana D’Arc Nunes,

Elisa  Maria  de  Oliviera,  Ana  Cristina  de  Oliveira,  Gilberto  Catarino,  Maria

Auxiliadora Nardi, Syely Aparecida Alberto Melo, Mozart Luiz dos Santos.


